

Exposición "Arte Machucado"

Exposición “Arte Machucado”

La Exposición de fotografía “Arte Machucado” ha sido creada por Raquel Cortés Díaz y María Rodas Navarro, alumnas que han disfrutado de dos ayudas económicas para la realización de una estancia formativa para estudiantes del Máster en Cooperación, Gestión Pública y de las ONGD de UGR. Dichas ayudas se han otorgado por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) del Vicerrectorado de Internacionalización de la Universidad de Granada (UGR) y financiadas por la Agencia Andaluza de Cooperación al Desarrollo en el marco del proyecto “Mejora de la calidad de la cooperación internacional al desarrollo andaluz a través de la formación práctica en terreno de estudiantes universitarios”. La exposición tiene como objetivo acercar a la comunidad universitaria la realidad hondureña y mostrar como la ciudadanía denuncia la represión que vive diariamente a través del arte en sus calles.

- Descargar exposición